



INSTITUTO DE ESTUDIOS MEDIEVALES



expociencia
unileon

expociencia
unileon



universidad
de león

Con la colaboración de:



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE CIENCIA
E INNOVACIÓN



FUNDACIÓN ESPAÑOLA
PARA LA CIENCIA
Y LA TECNOLOGÍA

<http://expociencia.unileon.es> • #ExpocienciaUnileon • @unileon • @unileon • @unileon_es



INSTITUTO DE ESTUDIOS MEDIEVALES



Facultad de Filosofía y Letras

<https://institutos.unileon.es/instituto-estudios-medievales/>
md.teijeira@unileon.es (María Dolores Teijeira, directora).

OBJETIVOS

El Instituto de Estudios Medievales de la Universidad de León nace en el año 2006 con el fin de establecer un espacio de estudio interdisciplinar, cuyo ámbito de actuación sea la Edad Media. Entre sus fines se encuentran promover la investigación, establecer intercambios con especialistas de materias afines, organizar cursos, seminarios o simposios, así como congresos de carácter nacional o internacional, y fomentar la publicación de obras científicas.

Acoge a todos aquellos investigadores cuyas líneas y proyectos de investigación se centran en este período.

Además de las tareas investigadoras el IEM colabora en la docencia del Máster en Cultura y Pensamiento Europeo: Tradición y Pervivencia y en el programa de doctorado Mundo hispánico: raíces, desarrollo y proyección.

LÍNEAS DE TRABAJO

Siempre dentro del marco de la Edad Media desarrollamos las siguientes líneas:

- Historia del Arte.
- Historia del derecho.
- Historia.
- Paleografía, epigrafía y diplomática.
- Inglés.
- Documentación.
- Lingüística.
- Arqueología.
- Literatura.

RESULTADOS

Nuestra investigación es fundamental para conocer mejor nuestro pasado, el origen de muchos de los elementos culturales, materiales e inmateriales, que forman nuestro presente y que seguimos utilizando actualmente, en ocasiones con nuevos significados. Además el estudio de estos bienes es imprescindible para su mejor conservación y utilización como recurso de desarrollo sostenible, aspecto especialmente destacable en nuestro ámbito geográfico, con una fuerte impronta medieval y un numeroso y muy importante patrimonio cultural que constituye un muy significativo recurso de aprovechamiento económico.